

# *Privatizarán educación en Puerto Rico*

---



San Juan, 6 feb (RHC) El gobernador de Puerto Rico, Ricardo Rosselló Nevares, anunció que comenzará la privatización de las escuelas públicas del país.

Rosselló someterá ante la Asamblea Legislativa una reforma del sistema de educación, que incluirá cambios administrativos significativos, descentralización y autonomía regional.

Agregó el mandatario que la educación pública en la isla cuenta con estrategias de planificación puramente administrativas, lo que produjo deficiencias académicas alarmantes y una reducción estudiantil del 25 por ciento desde 2013.

Las autoridades boricuas revelaron la creación de escuelas charters, instituciones independientes del Departamento de Educación que funcionan de forma gratuita en Estados Unidos desde la década de 1990.

(Fuente: [PL](#))



**Radio Habana Cuba**